

Aktennotiz über einen „Irrtum“

- 16.12.2016 Ich erhalte eine Einladung zur Ehrung durch die Region am 13.01.2017.
Poststempel des Briefes 14.12.2016.
Die Bestätigung mit einem beigegefügten Antwortschreiben sende ich gleich ab.
- 16.12.2016 16:30 Uhr. 0511/616-22978
Anruf Philipp Hartig. Er erklärt mir, dass die Einladung versehentlich durch eine Auszubildende an mich gegangen sei.
Ich sei zwar zur Ehrung vorgeschlagen worden, aber durch die Jury nicht ausgewählt worden.
Ich bat darum, dass man mir das schriftlich mitteilt.
Und ich frage, ob die Stadt Burgdorf über diese Ehrung informiert wurde.
Das bestätigt Herr Hartig mir. Allerdings sei nicht mein Name der Stadt mitgeteilt worden, sondern der „Name eines tatsächlich zu Ehrenden“.
- 20.12.2016 Ich erhalte die Absage (16.12.2016) von Dr. Axel von der Ohe (Leiter Zentrale Steuerung) schriftlich mit etwas Konfekt.
Meinem Anruf bei der Sekretärin (0511-61622187) soll ein Rückruf durch von der Ohe am 21.12.2016, 10 Uhr, bringen.
- 21.12.2016 10:15 Uhr. Anruf von der Ohe erfolgt.
Bestätigt mir noch einmal, dass ein Irrtum vorliegt.
Sende von der Ohe meineVita.

Geehrte Burgdorf 2015

Walter Kotzke ist Erster Vorsitzender des Sozialverbandes Ortsverband Burgdorf und zum Beispiel bei der Unterstützung von Behinderten oder bei der Bekämpfung von Altersarmut aktiv.

Tanja Nikolaizik leitet die Turnabteilung der SG Letter 05 seit ihrem 18. Lebensjahr und arbeitet als Übungsleiterin für Jugendliche. Sie versucht durch den Bau einer eigenen Turnhalle noch mehr Menschen für das Turnen zu begeistern.

Angelika Wirz erteilt Nachhilfe für Kinder aus der Nachbarschaft. Sie arbeitet im Pfarrgemeinderat mit und ist dort aktuell Vorsitzende. Außerdem betreut sie derzeit einen Asylbewerber aus Afrika und eine kurdische Familie.

Helga Wichmann ist Leiterin der Rheumaliga Burgdorf, wo sie Rheumakranke berät und unterstützt. Sie kümmert sich auch um die Buchhaltung im Burgdorfer Benefiz Laden, dessen Gewinn Sozialprojekte zugute kommt.

Geehrte Burgdorf 2016

Ullrich Weber entschloss sich, nachdem er selbst einen Schlaganfall erlitt, seine Zeit anderen Betroffenen zu widmen. So gründete er 2004 eine Schlaganfall-Selbsthilfegruppe und ist inzwischen Vorsitzender des Schlaganfall Landesverbandes Niedersachsens. Unter dem Motto der Selbsthilfegruppe Gemeinsam geht's leichter versteht er sich als Brückenbauer in der Gesellschaft und setzt sich mit schier unermüdlichem Engagement für die Belange der Betroffenen ein.

Horst Riebesell ist seit fast 15 Jahren ein überaus aktives Mitglied des Verkehrs- und Verschönerungsvereines der Stadt Burgdorf. So engagiert er sich in dessen Organisationskreis Club für aktive (Un)Ruheständler und wirkt als Hausmeister im Stadtmuseum und in der KulturWerkStadt mit. Sein unermüdlicher Einsatz hinter den Kulissen trägt so zum Erfolg zahlreicher Veranstaltungen bei.

Bernhard Rose ist seit mehr als 30 Jahren als Schriftführer in der NABU-Gruppe Burgdorf, Lehrte, Uetze aktiv und ständiger Ansprechpartner für alle Belange rund um den Naturschutz. Seine Naturschutzprojekte umfassen z.B. die Neuanlage und Pflege von Streuobstwiesen oder die Errichtung eines Storchenturms in Burgdorf. Durch die Einrichtung von Fledermaus-Winterquartieren in alten Kellern hat sich Bernhard Rose zu einem überregional gefragten Fledermausspezialisten entwickelt.

Geehrte Burgdorf 2017

Ernst Schmidt hat 1979 die NABU-Gruppe Burgdorf – Lehrte - Uetze e.V. mitgegründet und ist seitdem im Vorstand aktiv. Er leitet den jährlichen vogelkundlichen Spaziergang und naturkundliche Radwanderungen rund um Burgdorf. Ernst Schmidt ist darüber hinaus als Berater für Wespen-, Hornissen- und Bienenprobleme unterwegs. Seit Jahrzehnten zeigt er zudem Kindern in Kindergärten rund um Burgdorf, wie man zum Beispiel Nistkästen baut.